



国神小だより

学校教育目標

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- しょうぶな子

令和4年 7月 1日 第4号

7月5日は国神小の開校記念日です

校長 本多 齋士

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃です。距離を取りながらではありますが、体育館で全校そろっての歌声集会など、少しずつ、今までの教育活動が行えるようになってきました。しかし、まだまだ新型コロナウイルス感染症のリスクはありますので、対策は継続しながら安全に気を配ってまいります。

さて、7月5日は国神小学校の開校記念日です。本校は、今年149周年を迎え、大変歴史と伝統のある学校です。そこで、開校記念日が制定されるまでの経緯をご紹介します。

(引用参考文献：昭和47年3月発行 皆野町教育委員会「皆野町教育百年のあゆみ」)

年	こと
明治5年 (1872年)	学制が公布された。当時皆野町は9村(皆野村、下田野村、三沢村、金崎村、大淵村、野巻村、上日野沢村、下日野沢村、金沢村)に分かれていた。
明治6年 (1873年)	金崎村(長興寺)に「金崎小学校」を開校し、野巻村と大淵村は学区を連合して、野巻(薬王寺)に「大巻小学校」を開校した。
明治19年 (1886年)	金崎村は、明治15年から大淵村、下日野沢村、金沢村、矢納村によびかけ、4年後に「開誘学校」を設立した。なお、各村に前からあった小学校を分校とした。 学区変更により、大淵村は開誘学校区域となり、野巻村は下吉田棕宮学校区域となり、大巻小学校は「下吉田棕宮学校大巻分校」となった。
明治22年 (1889年)	町村制施行により、金崎、大淵、野巻の3村が新しく国神村となった。開誘学校は解体し、各村で尋常小学校を運営することになり、校名を国神尋常開誘学校と呼んだ。
明治25年 (1892年)	6月6日、小学校の位置を「大字大淵丸山115番地」とする許可を得た。 7月5日 、長楽寺を仮校舎とし開校した。校名を「国神村立尋常小学校」と改めた。

(※ 「大淵」は、現在は「大淵」となっておりますが、出典文献の表記で記載しました。)

これからも、伝統ある国神小学校が、さらに素晴らしい学校になるように、子供たちと教職員で努力していきます。保護者の皆様、地域の皆様には、今後ともお力添えをよろしくお願いいたします。



農業体験活動の充実

国神小学校では、大洲区下環境を守る会の久保田清司様のご指導のもと、子供たちの農業体験活動の充実には力を入れています。3・4年生が土とふれ合う「泥リンピック」、1・2年生のさつまいも栽培、5年生の稲作体験等、子供たちは座学では学ぶことができない貴重な体験をしています。今年も泥リンピックを始め、さつまいもの苗差しと田植えを体験しました。楽しみながら自然にふれ合い農作業を体験した子供たち、今から2学期の収穫が楽しみです。



ワクワク！ドキドキ！ 国小オリエンテーリング！

国神小学校では、同学年による児童の横の繋がりだけでなく、異学年による縦の繋がりも大切にして学校生活に取り組んでいます。1～6年生で構成される「縦割り班」活動を行うことで、社会性を育んだり発達の段階に即した自主性や自立心を身に付けたりしています。6月15日に実施した「国小オリエンテーリング」では、6年生のリーダーを中心に仲よく、協力して校舎内を回りながら問題を解いていました。どの班も楽しそうに活動しており、皆の思い出に残る時間を過ごすことができました。



7月の行事予定

< 生活目標「規則正しい生活をしよう」 >

1	金	委員会	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	海の日
4	月		19	火	給食終了、4時間下校（13：25）
5	火	開校記念日	20	水	終業式、3時間下校（11：35）
6	水		21	木	夏季休業日（～8／31）、個人面談
7	木		22	金	個人面談
8	金	読み聞かせ、5時間下校（14：45）	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	個人面談
11	月		26	火	
12	火		27	水	個人面談
13	水	プールじまい	28	木	
14	木	4時間下校（13：25）	29	金	
15	金	4時間下校（13：25）	30	土	
			31	日	

○日頃から国神小学校後援会活動へのご協力ありがとうございます。今年度も後援会費につきましては、子供たちの学習活動の助成として活用させていただきます。

○新型コロナウイルス感染症により書面にての開催となりましたPTA総会ですが、全会一致でご承認いただきましたこと、報告させていただきます。ご協力ありがとうございました。

○（株）上武様より、今年度も朝日小学生新聞を御寄贈いただきました。子供たちの学習に活用させていただきます。

○国神小学校では国および県の方針に従い、夏場は距離を確保した上で熱中症予防を優先して、登下校時や運動時のマスクを外すよう指導しております。ご理解の程、よろしくお願いいたします。